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Stellungnahme zu REACh 

 

„Registrierung, Autorisierung und Evaluierung von Chemikalien“ 

Gemeinsam mit unseren Zulieferern und basierend auf deren Informationen, können wir 

mitteilen, dass, nach heutigem Wissensstand, alle Produkte des aktuellen PROFILAN – 

Lieferprogrammes den Vorgaben der REACh - Verordnung (1907/2006/EC) entsprechen, wie 

zuletzt am 16. Juli 2019 aktualisiert. 

Aufgrund des zurzeit gültigen Verfahrens kann davon ausgegangen werden, dass auch künftig 

keine Einschränkungen für die von uns eingesetzten Polymere, Monomere und Additive 

gegeben sein werden.  

Es ist sichergestellt, dass nur registrierte Vorprodukte und Rohstoffe zur Herstellung unserer 

Werkstoffe verwendet werden. 

 

Die vorgenannte Information basiert auf heutigen Stand unserer Informationen. PROFILAN übernimmt keine Verantwortung/Haftung für die Eignung der Produkte für 

bestimmte Anwendungen. Der Hersteller von Bedarfsgegenständen/Fertigteilen für den Kontakt mit Lebensmitteln trägt die endgültige Verantwortung für evtl. 

Beanstandungen hinsichtlich lebensmittelrechtlicher Vorschriften. Diese Erklärung stellt keine Garantieerklärung dar. Änderungen vorbehalten. Frühere Erklärungen werden 

hiermit ungültig. 
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Statement to REACh 

 

„Registration – Evaluation – Authorisation of Chemicals” 

 

Together with our suppliers and based upon their information we can announce that according 

to today‘s knowledge all products of the portfolio of PROFILAN are conform to the guidelines of 

the REACh directive (1907/2006/EC), latest update of July 16th, 2019. 

On the basis of the current valid procedure it can be assumed that there will be no restrictions 

in the future for the Polymers, Monomers and Additives we have in use. 

It is guaranteed that only registered precursors and raw materials are used for the 

manufacture of our products. 

 

All above mentioned information are based upon our today‘s knowledge. PROFILAN is not responsible for the applicability of our products for certain applications. The 

manufacturer of the finished parts takes the final responsibility for any complaints regarding the food regulatory approval. This explanation is no guarantee bond. Subject to 

modifications. Previous explanations are herewith invalid. 
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